Roller Football: le respect autrement



La Brigade de prévention de la délinquance juvénile (BPDJ) de SOCHAUX (Doubs), en collaboration avec le centre social de BETHONCOURT (Doubs) et l'Association de la fédération française de RollerFootball (AFFRFB), a organisé, le 11 avril 2008 au gymnase Paul Eluard de BETHONCOURT,

la première rencontre nationale de RollerFootball sur le thème le respect autrement.

La manifestation a regroupé quelques cent vingt jeunes garçons et filles de onze à quatorze ans issus des quartiers sensibles du Pays de MONTBELIARD, de BESANÇON (Doubs), de VESOUL (Haute-Saône) et de la région Alsace.

Plus qu'un sport, ce jeu constitue une porte d'entrée et d'accès aux valeurs sociétales comme la citoyenneté, le respect mutuel, la communication, le partage, l'échange et la non-violence. Cette action socio-éducative,portée par l'AFFRFB (affiliée à la ligue de l'enseignement), est intégrée au dispositif "réussite éducative". Initialement développée en milieu scolaire, elle connaît de nombreuses transpositions dans différents contextes à l'initiative des ministères de la jeunesse et des sports, du logement et de la ville, de l'intérieur, de la défense et de la justice).

La participation à cette manifestation a permis aux personnels de la BPDJ de SOCHAUX d'appréhender un nouveau support pour aborder différemment la notion de respect. A travers les règles de ce jeu et de sa philosophie spécifique qui réclame un comportement respectueux, tant dans l'attitude que dans le langage, les militaires de cette unité ont réalisé que cette notion de "respect", si chère à leur mission quotidienne, pouvait être proposée de façon originale et innovante dans le cadre de leurs actions de prévention-jeunesse.

La journée a été clôturée par la visite de monsieur Serge Goutheyron, sous-préfet de l'arrondissement de MONTBELIARD (Doubs) et de monsieur Thierry Bodin, maire de BETHONCOURT (Doubs), venus féliciter les jeunes.



Source de l'article : BPDJ du Doubs.